

EL DÍA

UNO | MAS | UNO

Secuestraron otro periodista argentino

(AFP y PL)

BUENOS AIRES, 10 de octubre.—Un periodista argentino que también se desempeña como fotógrafo en varios medios de difusión de esta capital, desapareció hace 2 días, denunciaron hoy aquí sus familiares.

Oswaldo Jauretche, de 36 años, sobrino del escritor costumbrista argentino Arturo Jauretche, fue visto por última vez cuando llevaba a sus hijos a la escuela, indicaron sus allegados.

La denuncia de los familiares de Jauretche indicó que la casa del periodista había sido "desordenada", aparentemente por desconocidos, sin agregar otros detalles.

El secuestro de Jauretche se suma a más de 60 perio-

distas que figuran entre miles de desapariciones por motivos políticos ocurridas en el país desde 1976 a la fecha.

▷ Aja Espil Mejorará Viola las relaciones con Washington

WASHINGTON, 10 de octubre (AFP, AP y PL).— El embajador argentino aquí, Jorge Aja Espil, dijo hoy que el gobierno que formará en su país en marzo próximo el presidente electo, general Roberto E. Viola, será el "intermedio" entre la situación de *facto* y la legalidad constitucional.

Aja Espil manifestó también, en una entrevista de 90 minutos, su confianza en que durante la gestión de Viola se normalizarán las relaciones entre su país y Estados Unidos, afectadas en los últimos tiempos. "La permanencia de Viola de dos años como agregado militar en Estados Unidos, contribuirá a afianzar los lazos de amistad entre ambas naciones", agregó.

EL DÍA

No investigarán en Perú el secuestro de los argentinos

(AFP e IPS)

LIMA, 10 de octubre.—El Senado rechazó anoche una moción de la izquierda que pedía crear una comisión investigadora de la desaparición, aquí, en junio pasado de 4 argentinos, una de los cuales apareció muerta en Madrid.

La sesión en que se trató este incidente fue en secreto, como ocurrió la noche del martes último en la Cámara de Diputados, donde también se desestimó una

moción similar de la izquierda.

Según se supo, la moción fue impugnada por la mayoría gubernamental, formada por Acción Popular y el Partido Popular Cristiano, a la que se unió la bancada aprista.

El representante de Acción Popular que combatió la petición de la izquierda, apoyada luego por la mayoría, consideró que las autoridades del pasado régimen castrense actuaron en resguardo del bienestar del país, porque los argentinos ingresaron al Perú con pasaportes falsificados.

En otro orden, anoche, 8 integrantes del Comité de Despedidos, que representan a unos 3 mil dirigentes y activistas sindicales de los sectores privado y público que fueron cesados hace 2

años aprovechando una ley que puso fin a la estabilidad laboral, tomaron el local de la UNICEF en esta capital.

El personal de la citada organización de la ONU no puso ningún obstáculo, se limitó a salir ordenadamente. Las autoridades laborales entraron en contacto con los ocupantes esta madrugada y se desconoce si propusieron algún arreglo. Otra docena de miembros del mismo Comité comenzaron ayer una huelga de hambre en la iglesia de Jesús Obrero, en el popular barrio de Surquillo. Voceros del Comité informaron que este grupo irá reduciendo progresivamente la dotación de agua que consumen, para llegar hasta la denominada huelga seca, es decir, la privación absoluta de alimentos y líquidos.